

AZ vom 24.8.2012

Fernwärme zu teuer

BONN (dpa). Viele Fernwärmekunden müssen für Heizung und Warmwasser viel zu viel bezahlen. Der Preisunterschied zwischen einzelnen Netzgebieten beträgt in einigen Fällen mehr als 100 Prozent. Das geht aus dem Abschlussbericht der Sektoruntersuchung Fernwärme hervor, den das Bundeskartellamt gestern vorlegte. Es gebe klare Wettbewerbsdefizite. Die Behörde will nun die Gebiete, die die höchsten Gewinne abwerfen, genauer prüfen. Die Untersuchung ergab ferner, dass die Preise dort tendenziell höher sind, wo die Kommunen den Anschluss an das Fernwärmenetz vorschreiben. In Gebieten mit großen Netzen ist Fernwärme für die Kunden erheblich günstiger als in Gebieten mit kleineren Netzen.

Hinweis:
Ermittlungen laufen
auch gegen FAVORIT /
RWE in Mainz